



Delito contra la salud pública. Tráfico de Drogas. Intervención de un vehículo

Para leer el caso completo pinche [aquí](#):

Visualización de documentos:

- [1. Auto](#)
- [2. Auto de prisión provisional](#)
- [3. Declaración del imputado](#)
- [4. Escrito de acusación](#)
- [5. Escrito de defensa](#)
- [6. Sentencia](#)

El caso

Supuesto de hecho.

Ceuta, 00-05-2011

Los acusados se encontraban en la estación marítima de Ceuta con el propósito de embarcar en el trasbordador con destino a Algeciras, cuando al infundir sospechas a los funcionarios de la Guardia Civil, que prestaban servicio en el control de embarque, procedieron a la intervención del vehículo en el que ambos acusados viajaban.

Como consecuencia del registro efectuado, al dar el can detector del narcotráfico evidentes síntomas de hallarse en su interior alguna sustancia estupefaciente, se encontró oculto en el interior del maletero, bajo el piso del vehículo, lo que resultó ser hachís, que los acusados de común habían adquirido para destinarlo a la venta o donación a terceras personas.

Objetivo.

El objetivo es

...